



STIL immobilier

6 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. 489V1062M

2 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vente villa Sainte-Maxime. Située dans le secteur prisé et calme du Sémaphore, belle villa contemporaine entièrement rénovée en 2022 avec une jolie vue sur la mer. Elle offre : Hall d'entrée, vaste séjour ouvrant sur terrasse et patio, salle à manger, cuisine us équipée et 3 chambres dont la suite parentale avec dressing. À l'étage : chambre avec salle de bains et wc ouvrant sur solarium., et chambre d'enfant. Salle de jeux, salle détente avec wc et douche, et cave à vins. Garage. Une piscine à débordement ainsi qu'un terrain de boule agrémentent le jardin joliment arboré. Plages de la ...

Sainte-Maxime villa for sale. Located in the popular and quiet area of Sémaphore, beautiful contemporary villa completely renovated in 2022 with a lovely view of the sea. It offers: Entrance hall, large living room opening onto terrace and patio, dining room, fitted kitchen and 3 bedrooms including the master suite with dressing room. Upstairs: bedroom with bathroom and toilet opening onto solarium, and child's bedroom. Games room, relaxation room with toilet and shower, and wine cellar. Garage. An infinity pool and a boules pitch adorn the beautifully wooded garden. Nartelle beaches ...

## STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

